



BAJO RESERVA

Presumía honestidad y hoy aparece con fajos de billetes

:::: Nos recuerdan en el Senado que el entonces legislador del PRI, y hoy funcionario del gobierno de **Layda Sansores, Raúl Pozos Lanz**, siempre se jactaba de su honestidad e incluso presentó iniciativas en materia de austeridad y



Raúl Pozos Lanz

recortes a partidos en el sentido de reducir en 50% su financiamiento. En enero de 2017 aseguró que la mitad de su dieta la donaría al municipio de El Carmen. Seis años después, ya con la casa de Morena, se hicieron públicos videos donde recibe fajos de billetes del entonces gobierno priista de Campeche para, presuntamente,

apoyar la campaña de la morenista Sansores, quien acabó por ganar la elección y premiar a don Raúl con la secretaría de Educación de Campeche. ¿Doble discurso y doble casaca?

Cónsul de México en Turquía con 0% de capacidad, pero 100% de lealtad a la 4T

:::: Nos cuentan que la cónsul de México en Estambul, **Isabel Arvide**, ha sido relegada por la Secretaría de Relaciones Exteriores, y quien se ha encargado de enviar ayuda humanitaria ha sido el canciller **Marcelo Ebrard**, ante la falta de experiencia de Arvide en temas diplomáticos. La representante mexicana ha sido duramente criticada en redes sociales por su falta de empatía ante la tragedia que viven Turquía y sus habitantes. Al ser cuestionada sobre cómo actuó para ayudar a las víc-

timas del sismo, respondió que no le tocaba a ella. Y ante las críticas, un tuitero le dijo que estaba ahí porque tiene 90% de lealtad y 10% de capacidad, a lo que la cónsul respondió que ella tiene 100% de lealtad. Parece que con eso comprobó por qué la hicieron a un lado.

AMLO y la gratitud con Cuba

:::: Nos comentan que ayer, de manera sorprendente, se confirmó la visita el próximo sábado del presidente de Cuba, **Miguel Díaz-Canel**, a nuestro país y cuya recepción se hará en Campeche. Nos confirman que, en este acto, el presidente López Obrador le agradecerá el envío de médicos a nuestro país y de vacunas Abdala, así como balasto para la construcción del Tren Maya. Nos hacen ver que es probable que el presidente cubano acompañe al presidente López Obrador en un sobrevuelo para supervisar el avance del Tren Maya. Nos indican que quizá el único tema en el que habrá diferencias es el beisbol, pues México derrotó a Cuba en la Serie del Caribe 2023. Fuera de eso, seguro todo será loas a la revolución cubana, a la trova y el agradecimiento por su apoyo al Tren Maya.

Ana Guevara, al banquillo en San Lázaro

:::: Nos comentan que el PRI en la Cámara de Diputados busca citar a comparecer a la titular de la Conade, **Ana Gabriela Guevara**, pues quieren investigar si son verdaderas las versiones de que esa Comisión le está sirviendo como un botín personal. Algunos legisladores consideran que la Conade está secuestrada, pues no está al servicio del deporte, sino al servicio de una camarilla que hace negocios en lo oscuro. Habrá que ver si el manto protector de la mayoría morenista no protege a doña Ana y, finalmente, la velocista acude a la Cámara a dar su versión.